給食で使われている町特産品の反響を頂きました!

食育に力をいれている学校給食では町特産品「あさひのお米」と「原木しいたけ」が使われています。 このたび小学校の児童からうれしい反響を頂きましたので、ここに紹介いたします。





生産者を交えた給食の様子



原木しいたけとあさひのお米を 使ったメニュー



もちもち感のあるあさひのお米 (品種:結びの神)



肉厚のある原木しいたけ



問い合わせ先 産業建設課 TEL 377-5658











寄 付

松橋 隆介 様 100,000円

(故) 松橋隆良様の香典の一部を社会福祉協議会にご寄付いただきました。

ご厚意 ありがとうございます。

長寿者褒賞

4月26日に矢野はるゑさん(柿)が95歳の誕生日を迎えられました。 おめでとうございます。



四日市大学と包括連携に関する協定書を締結

5月13日(金)、四日市大学と朝日町は、相互が有する人的・知的・物的資源を活用し、幅広い分野で連携及び協力することにより、地域を担う人材育成と、新たな価値の創造による地域社会の発展に寄与することを目的に、「包括連携に関する協定書」を締結しました。

なお、連携及び協力する主な内容といたしましては、「まちづくり及び 地域貢献に関すること」「教育及び学術研究の推進に関すること」「人材 の育成に関すること」です。

四日市大学とは、これまでも各種審議会・委員会にて連携を行っておりましたが、協定締結を契機として双方が持つ資源を最大限に活用し、四日市大学と協働した取組をさらに推進していきます。

